



Plaisir-Schneeschuhtouren

Eine Woche mit Genuss und Kultur im Münstertal GR

Diese Schneeschuhswoche bietet Ihnen Gelegenheit, das abgelegene Münstertal näher kennenzulernen. Zum einen auf den Schneeschuhen mit attraktiven Plaisir-Schneeschuhtouren, zum anderen besuchen wir das Kloster St. Johann in Müstair, lassen uns von den Sternen im Alpine Astrovillage Lü-Stailas inspirieren und beobachten Tiere und Tierspuren mit einem einheimischen Wildhüter. Dass diese Schneeschuhswoche zum Genuss wird, dafür sorgt zum einen unser Schneeschuhsleiter Thomas Jurt, welcher seit vielen Jahren im Münstertal ansässig ist und das Tal allerbestens kennt. Zum anderen das Hotel Central in Valchava, wo Gastgeberin Claudia Bättig dafür sorgen wird, dass wir in gemütlichen und modernen Zimmern beherbergt und am Abend kulinarisch bekocht werden.

Plaisir-Schneeschuhswoche im Münstertal

21.–26. Februar 2011



CHF 1290.– inkl. Tourenleitung, fünf Übernachtungen mit Halbpension im Doppelzimmer im **Hotel Central in Valchava**

Plaisir-Schneeschuhtage über Silvester im Münstertal

30. Dezember 2010 bis 1. Januar 2011



CHF 550.– inkl. Tourenleitung, zwei Übernachtungen mit Halbpension im Doppelzimmer im **Hotel Staila in Tschier** und Silvestermenü



Anmeldung und Infos

Über www.adventure-factory.ch, per E-Mail oder per Telefon. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Nach der Anmeldung erhalten Sie eine schriftliche Bestätigung.